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１．市民生活行政 １．市内街路灯について １．市内全域に設置されている街路灯は、そのほとんどを町内会が管理運営し、市か

ら補助金を一部もらいながら電気料金を負担しています。現在街路灯の多くが耐用

年数が過ぎ、危険な状態にあることから早急な撤去が必要です。撤去工事を担当す

る電気工事会社に聞いたところ、町内会においては撤去費用の捻出が難しく、倒壊

の危険を認識していながら放置せざるをえない町内も多くあるとのことです。先般

も強風の折、倒壊した街路灯支柱もあると聞いています。幸い歩行者等に被害は無

かったようですが、市民の安全安心を図る観点からも撤去を推進するべきと考えま

すが、方針をお伺いします。

２．花月地区児童館の名称につ

いて

１．市内には８カ所の児童館がありますが、中でも地区単位の呼称が西地区・東地区・

北地区・中地区となっています。いろいろな経緯があり花月地区となっていますが、

花月町はもちろん空知町、栄町、中島町の子どもたちが使用しているのですから、

現実に沿って、「南地区」と呼称変更をしてはいかがでしょうか？考えをお伺いしま

す。

３．避難所運営について １．全国的に新型コロナウイルス感染症が蔓延している中、避難所運営でのソーシャ

ルディスタンスやプライベート対策も考慮する必要があります。先般中空知定住自

立圏構想推進会議による合同訓練が行われたようですが、滝川市の資機材の準備状

況と新たに準備するべきものについての考えをお伺いします。

２．総合交流ターミナ

ル

１．道の駅たきかわの支援につ

いて

１．道の駅たきかわは、本年春から新たな施設管理者に変わりました。スタートダッ

シュをするはずの時期に新型コロナウイルス感染症のため、長期休業を余儀なくさ

れたことと観光客や移動者の激減で大変苦慮している状況が見られます。市として

は第１次コロナ補正で少額の支援をしていますが、市の顔の一つとして大事な施設

が安定的運営に移行するためにできる限りの支援をするべきと考えますが、市長の

考えをお伺いします。
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